D88 Florian Döllner

Tagesordnungspunkt: 5.4.2. Offene Plätze

Nord

Liebe Freund*innen,

Im November 2021 hat mich die Landesdelegiertenkonferenz der Bayerischen Grünen, und damit auch viele von euch, als einen von zehn bayerischen Delegierte*n zum Länderrat von Bündnis 90/Die Grünen gewählt. Als Vertreter der Basis darf ich damit neben vielen Amts- und Mandatsträger*innen dem höchsten Entscheidungsgremium unserer Partei auf Bundesebene zwischen den BDKen angehören. Vor zwei Wochen haben wir als Länderrat in Düsseldorf die Grüne Linie zum Ukrainekrieg und der Transformation der Wirtschaft beschlossen. Um Kontinuität in der Entscheidungsfindung und - abbildung zwischen Parteigrößen und Basis des KV München und LV Bayern zu gewährleisten, würde ich mich über eure Stimme zur Wahl als BDK-Delegierten ausgesprochen freuen. Ich danke euch im Voraus sehr für euer erneutes Vertrauen.

Euer Florian